

Aarau, 3. Juni 2025

Medienmitteilung

## Danke Thierry!

### FDP Aargau bedauert Rücktritt von Thierry Burkart als Parteipräsident FDP Schweiz geht dank Ära Burkart gestärkt und mit klarem Kompass in die Zukunft

---

Die FDP Aargau bedauert den Rücktritt von Ständerat Thierry Burkart als Präsident der FDP Schweiz. Thierry Burkart hat mit seiner Führungsstärke, seiner Erfahrung und seiner Dossierfestigkeit die FDP in den letzten vier Jahren in einem schwierigen Umfeld zusammengehalten und vorgebracht. Die Erfolge der FDP im Aargau bei den Grossrats-, Regierungsrats- und Kommunalwahlen verdanken wir auch dem klaren liberalen Kompass und der gradlinigen Ausrichtung der FDP Schweiz unter der Führung von Thierry Burkart. Die nationale Partei hat er mit enormer Hingabe und unter Einbezug der Parteibasis in zentralen Dossiers wie Sicherheit, Energie und Bildung klar ausgerichtet und für die Zukunft fit gemacht. Sein Einsatz gilt stets dem Rückgrat unseres Landes: Mittelstand und KMU.

Thierry Burkarts politischer Leistungsausweis ist eindrucksvoll. Sein Gespür für machbare und zugleich mehrheitsfähige Lösungen auf freisinnig-bürgerlicher Basis stellt er seit Jahrzehnten auf verschiedensten Ebenen unter Beweis. Er war Grossrat, Kantonalparteipräsident, Grossratspräsident, Nationalrat und ist seit 2019 Ständerat. Er scheut als Parteipräsident keine Grundsatzdiskussionen und hat die Partei in den Kerndossiers klar positioniert, immer unter Einbezug der Parteibasis. Auch im Parlament spielt er eine aktive Rolle. 2023 wurde er mit dem besten je im Aargau erzielten Ergebnis im ersten Wahlgang als Ständerat wiedergewählt. Voraussichtlich 2028/29 wird er die kleine Kammer präsidieren. Thierry Burkart prägt den Ständerat als aktives Mitglied in den drei Schlüsselkommissionen Umwelt, Raumplanung und Energie (aktuell als Vizepräsident), Verkehr und Fernmeldewesen sowie Wirtschaft und Abgaben entscheidend mit.

Sabina Freiermuth, Grossrätin, Präsidentin FDP Aargau:

«Die FDP Aargau bedauert den Rücktritt von Thierry Burkart als Präsident der FDP Schweiz und freut sich zugleich, dass er sich weiterhin und mit voller Motivation und ungebrochenem Engagement im Bundesparlament für unseren schönen Kanton und die liberalen Werte einsetzen wird. Für die geleistete Arbeit für die FDP, den Aargau und die Schweiz in den vergangenen Jahren sprechen wir Thierry Burkart den grössten Dank aus. Seine klar liberale und volksnahe Ausrichtung der FDP hat die Partei gestärkt, im Aargau und der ganzen Schweiz. Sein vielfältiges, fokussiertes und erfolgreiches Wirken lässt sich nicht in wenigen Worten wiedergeben. Er ist Liberaler und Aargauer durch und durch und lebt dies tagtäglich, zum Wohl von uns allen. **Danke, Thierry!**»

---

#### Weitere Auskünfte:

Sabina Freiermuth, Grossrätin, Parteipräsidentin, Tel. 079 333 51 78